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Первое сентября – начало нового 
учебного года. А в 2024-2025 первый звонок 
прозвенел второго сентября, но на 
традиционной торжественной линейке, где 

наша школа встретила своих учеников. Этот 
день наполнен ожиданиями, волнением и 
предвкушением нового этапа. 

 Пролетело лето, оно было насыщено 
событиями: наши ребята не просто отдыхали, 
а смогли победить на соревнованиях, 
съездить на слет и даже посетить далекую 
Монголию! А еще все вместе мы выиграли 
грант Губернского собрания Иркутской 
области для проекта «Время читать». Летом 
школа обновилась, появились новые удобные 
локации и аллея Славы лучших учеников. 

Впереди девять учебных месяцев, но они 
пролетят  быстро, если каждый день будет 
насыщен событиями. Пусть новый учебный 
год подарит каждому новые знания, 
интересные встречи, верных друзей и 
множество открытий.  

Удачи в новом учебном году! 
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3 сентября 2024 года. Был холодный и 
пасмурный день, однако это не помешало 
ребятам нашей школы поучаствовать в 
митинге, посвященному Дню солидарности в 
борьбе с терроризмом и Дню завершения 
Второй мировой войны. Это память о тех, кто 
стал жертвой бесчеловечных террористических 
актов во всем мире. 

 Мы пошли на Мемориал Славы, чтобы 
почтить память погибших воинов, которые 
защищали нашу Родину. Мне выпала честь 
стоять в Почетном карауле со своими 
товарищами. Наш караул был посменный, 
когда я вышел с товарищами на смену поста, 
было очень холодно, дул сильный ветер, но 
меня грело то, что я причастен к такому 
событию, мы чтим память погибших.  

Во время несения почетного караула 
выступали важные для нашего города люди, 
которые высказались о значимости памяти о 
войнах и борьбе с терроризмом и фашизмом.  
Они рассказывали о страшных событиях в 
нашей стране, а также я узнал, что вечный 
огонь на Мемориале Славы будет теперь гореть 
постоянно. Я очень был рад тому, что память о 
наших воинах будет теперь по-настоящему 
вечной. Я испытываю чувство гордости, потому 
что мне выпала честь стать частью этого дня. И 
призываю всех хранить память о наших 
героях, которые отдали свои жизни ради 
нашего будущего.  

День памяти 
Автор: Денис Борунов, ученик 10 А класса 

 

 
Победить насилие — 

значит победить 

смерть.                   
 

Д.Мережковский 

 

https://bbf.ru/quotes/author/43811/
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В начале учебного года прошли очень интересные 
события, ставшие уже традиционными для учащихся 2Г 
класса. 5 сентября на урок окружающего мира 
приходили наши друзья, сотрудники библиотеки им. 
Черных Марина Николаевна и Елена Юрьевна.  

Урок назывался «Байкал!» Ребята узнали очень 
многое о самом большом озере на планете. Пахуновой 
Милане и Зубковой Амине были торжественно вручены 
благодарственные письма за активное участие в 
городском конкурсе «Тебе, Байкал!», организатором 
которого был Братский драматический театр.  Ученики 
узнали о творчестве Марка Сергеева и его произведении 
«Глоток океана». Смотрели интересный мультик 
«Путешественники на Байкал». Самым запоминающим 
стал мастер - класс по конструированию нерпы. 

Фролов Егор: «Нерпа – это млекопитающее, 
которое ест рыбу. У нее очень ценный мех, поэтому на 
неё часто охотятся браконьеры. Нерпа прячется от них, 
ныряя на глубину 230 метров и задерживая дыхание на 
полчаса. Нерпу разрешается отлавливать только для 
исследований. Она бывает разного цвета (белая, черная, 
серая). На занятии мне понравился мультик, из которого 
я всё это узнал.  А ещё мне понравилось слушать 
стихотворения, которые приготовили мои одноклассники 
и делать поделки» 

Маркатюк Матвей: «Мне понравилось, как ребята 
читали стихи о Байкале и как нам подарили на память 
фотографии с нерпой» 

Палушина Арина: «Мне понравился урок про нерпу, 
потому что я люблю делать поделки из бумаги» 

Лысенко Артём: «Мне было очень интересно 
послушать про такое животное, как нерпа. У меня до сих 
под лежит сделанная мной на уроке бумажная нерпочка» 

Бухвалов Артём: «Мне понравилось конструировать 
на уроке и гладить игрушечную нерпу, когда 
рассказываешь стихотворение о ней» 

А 24 сентября на уроке технологии мы создавали 
совместный проект, который стоит у нас в классе и 
каждый раз нас радует 

 Ковалдин Богдан: «К нам приходили Марина 
Николаевна и Елена Юрьевна. Они провели занятие 
«Осенний букет». Мне очень понравилось, потому что мы 
собирали его ДРУЖНО»  

Медведева Мария: «Мне понравился урок, на 
котором мы с ребятами вырезали осенние листики и 
клеили их на веточки» 

Наши встречи уже стали доброй традицией нашего 
класса. Мы с нетерпением ждём следующий мастер-
класс, посвященный празднику «День отца» 

Наш Байкал 
Авторы: ученики 2 Г класса 

 
«Ум заключается не 
только в знании, но и 

в умении прилагать 

знание на деле» 
Аристотель 
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Летом мне удалось побывать в одной 
интересной стране. Одним из самых ярких 
моментов нашей поездки стало посещение 
столицы Монголии - города Улан – Батор. Весь 
день мы с ребятами гуляли по красивым  
улицам, посетили самый знаменитый музей 
Чингисхана, а также крупнейший 9-этажный 
торговый центр. Национальная валюта 
Монголии – тугрики. Поменяв 10 000 руб., ты 
мгновенно становишься миллионером. 
Необычное ощущение, честно говоря.  

Мы купили сувениры для родных и 
друзей, а также разные вкусности, которых в 
Братске  днём с огнём не сыщешь. Эмоций не 
счесть, в одной статье уместить их тяжело.  

Это поездка показала, насколько разнятся 
культурные традиции и обычаи двух стран: 
России и Монголии. Но есть и то, что нас 
объединяет: дружелюбие и толерантность. Мы 
сумели найти общий язык, обрели новых 
друзей, и, кажется, за две недели без 
родителей стали немного взрослее. Мой 
классный руководитель Юлия Сергеевна была 
рядом, оберегала нас и во всём помогала. Мы 
отлично проверили время в солнечной и 
гостеприимной стране.  

 В целом, поездка в Монголию подарила 
мне прекрасный опыт знакомства с уникальной 
и яркой культурой,  невероятно позитивными и 
гостеприимными людьми, красивейшей 
природой. Всё это останется в моей памяти 
навсегда! Маленькое путешествие в Монголию 
- большой подарок судьбы.  

Неожиданная поездка 
Автор: Москвина Валерия, ученица 9 А класса 

 

 Помните, что жизнь 

любит смелых! 

Дерзайте!                        
 

https://bbf.ru/quotes/author/43811/
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Давайте познакомимся, меня зовут  
Поздняков Захар, я учусь в 5 б, хочу немного 
рассказать о себе. Я очень люблю петь, поэтому 
много занимаюсь в этом направлении. И это 
приносит свои плоды. 

Каникулы прошли у меня очень интересно! 
Я побывал в стране восходящего солнца – в 
Китае, а точнее, в Пекине столице Китая. Там я 
был неслучайно, ведь там проходил фестиваль 
«Парящий Феникс», он направлен на обмен 
опытом творческих коллективов. Это были  
7 незабываемых дней! Знакомство с культурой 
Китая, экскурсии, выступления российских и 
китайских ребят. Это был очень интересный 
опыт! Ах, да я получил награду победителя и 
специальный приз жюри! 

А 8 июня я побывал в г. Иркутске, и не мог 
пропустить конкурс «Солнечный круг» на 
котором завоевал награду «Гран-При»! 

14 июня в г. Братске проходил 
грандиозный проект «Топ Хоп Fest», и я выиграл 
«Гран-При», чему я очень рад! 

Как добиться успехов? Успешность не 
приходит сама, необходимо постоянно 
заниматься, учиться и накапливать знания, а 
также быть готовым к трудностям. Эти награды я 
получил благодаря своим стараниям и упорству. 
В этом мне очень помогла мой педагог по 
вокалу! 

Ребята, достигайте поставленных целей! 
Удачи! 

Как добиться успеха? 
Автор: Поздняков Захар,  ученик 5 Б класса  

 
«Если вы работаете над 
поставленными целями, 

то эти цели будут 

работать на вас»  

 
Джим Рон 
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В течение четырех дней я, Владимир 

Караблин, учащийся 11 А класса, находился в 
образовательном центре «Персей», где 
проходил второй региональный слёт 
«Движение Первых». 

 В этот раз я стал не просто участником, а 
поехал в качестве представителя детской 
региональной редакции. Что же входило в мои 
обязанности? Медиа освещение слёта, где я 
был видеографом, а значит, все четыре дня 
снимал видео для участников слёта и зрителей 
со всего региона!  

 Для ребят все эти дни проходили лекции, 
мастер-классы от различных спикеров из 
нашего региона, а участие в слёте приняло 
около 150 человек со всей Иркутской области. 
Также для ребят состоялась встреча с 
Председателем Совета регионального 
отделения Движения Первых Иркутской 
области Сергеем Перфильевым 

 В красочных видео осталось много 
воспоминаний, а значит, новые встречи 
впереди! 

Слет «Движенья первых» 
Автор: Кораблин Владимир, ученик 11 А класса 

 

 

«Движение Первых так 

активно начинает 

учебный год, чтобы уже 

на старте … обменяться 

идеями и практиками 

своей работы, обсудить 

будущие проекты и 

программы Движения 

для школьников и 

студентов и просто 

получить заряд энергии, 

найти 

единомышленников в 

разных уголках нашего 

региона, стать 

участниками сообщества 

активных и творческих 

людей, которые готовы и 

хотят быть первыми» 
 

Максим Парфенов, министр образования 

Иркутской области                       

 

https://bbf.ru/quotes/author/43811/
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Я, учитель начальных классов, решила 
взять интервью у одного ученика своего 2В 
класса. Предложив большое количество разных 
тем, мы остановились на самой важной, по 
мнению Сергеевой Анастасии.  

- Расскажи, пожалуйста, о твоей первой 
отметке в школе. Как ты ее получила?  

-  Моя первая отметка - четверка по 
русскому языку. Я тщательно готовилась к 
диктанту, но допустила несколько ошибок.  

- Какие чувства ты испытала, получив 
четвёрку? 

- Сначала я немного расстроилась, потому 
что ожидала пятерку. Но потом Алёна 
Викторовна объяснила, что это хорошая 
отметка и повода расстраиваться нет.  

- Как эта отметка повлияла на твою 
дальнейшую успеваемость? 

- Я начала больше стараться и 
перепроверять свою работу перед сдачей. А 
еще я стала чаще обращаться за помощью к 
учителю и одноклассникам.  

- Как родители отреагировали на твою 
первую отметку? 

- Они были очень рады. Мама 
поддерживала меня, а папа сказал: «Настя, не 
вешай нос!»  

- Какой совет ты бы дала своим 
одноклассникам, которые получают свои 
первые отметки? 

- Я бы посоветовала им не расстраиваться. 
Важно стараться и всё обязательно получится. 

Моя первая отметка 
Интервью Сергеевой Анастасии,  ученицы  

2 В класса, учитель Козик А.В.   
«Человек, который 

никогда не ошибался, 

никогда не пробовал 

ничего нового».  
 

Альберт Эйнштейн 
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Итак, мне пришла мысль попробовать написать 
статью про театр и открытие нового театрального 
сезона в Братске! Признаться, это был мой первый опыт 
в написании подобной публикации. Я всегда рад 
попробовать себя в чем-то новом и получать от этого 
жизненный опыт. Надеюсь, что вам понравится моя 
работа!  

Для начала нужно определиться, что же такое 
«ТЕАТР» на самом деле? Театр - это то место, где можно 
погрузиться в разные жизненные ситуации, 
насладиться и прочувствовать всё то, что происходит 
на сцене и отдать все свои эмоции происходящему. 
Отпустить все мысли и погрузиться в спектакль - вот 
главная задача театров. Я хочу призвать всех людей 
самых разных возрастов ходить в театр, ведь сейчас, в 
век цифровых технологий и искусственного интеллекта, 
это так важно. Я считаю, что каждый человек, который 
пока не горит театром, должен посещать его и 
приобщаться к культуре театрального искусства. 

Новый 39 театральный сезон в Братске был 
открыт 30 сентября 2024 года. Знаковая полувековая 
дата в истории Байкало-Амурской магистрали (БАМ) 
была отмечена на сцене Братского драматического 
театра. В честь 50-летия начала строительства этой 
важной транспортной артерии суровой Сибири, театр 
открыл свой новый творческий сезон премьерой 
спектакля «Зинуля». Все зрители были в предвкушении 
от того, что же будет происходить на сцене БДТ и как 
при этом будет складываться сюжет премьеры. 
Спектакль, который мы посетили с ребятами из класса 
и параллели, конечно же, всем понравился, все 
остались в восторге от игры и мастерства актёров, 
также от подачи картины. Премьера на открытие сезона 
- это давняя традиция театра, которая была выполнена 
и в этот раз, но с уникальным тематическим поворотом. 
Постановку ставили по одноимённой пьесе Александра 
Гельмана «Зинуля». 

Открытие сезона продолжалось, всем составом 
нам предстояло посетить ещё один спектакль, но уже в 
ТКЦ Братск-Арт, куда на гастроли приезжал Иркутский 
ТЮЗ имени А. Вампилова со своим молодёжным 
спектаклем «Моя подружка». Спектакль о том, как 
простая шутка ради любови превратилась в нехороший 
обман. Сам спектакль шёл с антрактом. Все мы 
испытали столько много эмоций, но не только от самих 
действий на сцене, но и от трагичной ситуации. Ходили 
мы на один и тот же спектакль 2 раза, а знаете почему? 
Поделюсь с вами, скажем так, очень плохим 
происшествием.  

(Продолжение на следующей странице) 

Мой театр. Шаги к мечте 
Автор: Иванов Александр,  ученик 9 В класса 

 
«Театр должен 

говорить о причинах 

человеческих страданий 

и источниках 

человеческой силы». 
Эдвард Бонд  
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Во время спектакля, когда совсем немного 
оставалось до антракта, произошёл настоящий ужас. В 
процессе игры на сцене актёр, который играл главного 
героя постановки, желая сделать задуманное, неудачно 
упал со стеклянного вертящегося стула (сцена 
происходила в клубе), пытаясь спрыгнуть с него, и 
повредил себе лицо об осколки. Все были просто в 
полнейшем шоке и ужасе. К сидящем зрителям вышла 
женщина - руководитель театра и сказала, что на 
сегодня спектакль прерывается и актёры сыграют его 
на следующий день. Самого пострадавшего актёра 
увезли на скорой помощи в больницу.  

После этого все пришли в другой день и заново 
посмотрели весь спектакль от начала и до конца! Сам 
актёр в процессе игры шутил и был в хорошем 
расположении духа, несмотря на травмы. Зрители были 
в восторге, снова увидев на сцене главного героя, зал 
взорвался овациями и аплодисментами от того, что 
актёр был весел и в прекрасном настроении, а 
случившийся трагичный инцидент не помешал этому. 
Сказать честно, у всех, в том числе  у меня, были 
смешанные эмоции по поводу спектакля, было большое 
сочувствие к актёру. Сама комедия мне очень 
понравилась и мастерство актёров тоже.  

Сам я увлекаюсь театром достаточно давно и 
побывал уже в нескольких коллективах нашего города: 
«Трубадур» и «Девятая идея», сейчас я занимаюсь в 
третьем коллективе «Театр +» и выступаю на сцене 
Братского драматического театра. Мне нужна хорошая 
теория, профессиональные преподаватели, учение и 
познание великого Константина Сергеевича 
Станиславского, который известен на весь мир своей 
актёрской системой, за чтением и теорией которой я 
сейчас нахожусь, развиваясь при этом. По его системе 
теперь играет весь мир как в кино, так и в театре.  

Планы на будущее у меня очень большие. 
Переехать в Москву, поступить во ВГИК (Всероссийский 
институт кинематографии им. С. А. Герасимова), 
ворваться в российский кинематограф и погрузиться в 
него с головой, проще говоря - прославиться в 
актёрском плане, а самое главное - добиться успеха 
самому, трудом и упорством. Больше всего я желаю 
сниматься в кино (фильмах) и сериалах, совершенствуя 
своё умение работы в кадре, гореть на театральной 
сцене. 

Обещаю вам, вы запомните меня!!! 

  

Мой театр. Шаги к мечте 
(продолжение) 

Автор: Иванов Александр,  ученик 9 В класса  
Что же такое театр? 

О, это истинный храм 

искусства!           
        

 
Виссарион Белинский 
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Пробовать себя в чем-то новом всегда 

интересно. В один из дней в школе ко  мне  и 
моему другу подошел наш классный 
руководитель Виктор Викторович и  предложил 
принять  участие в интеллектуальной игре 
«Эрудит», которая  будет проходить в 14 
школе.  

На следующий  день  мы начали 
готовиться к данному мероприятию вместе с 
Валентиной Леонидовной. Она рассказала нам, 
какие примерно могут быть там темы, 
рассказала основные события к разным темам, 
предупредила нас, какие могут быть вопросы, 
дала нам дополнительный материал для 
изучения. 

 12 октября  мы с другом пошли в школу-
организатор, по пути повторяли материал. 
Приехав на место, мы зашли в школу, где нас 
встретили. Ближе к началу «Эрудита» всех 
участников отвели в классы, поделив на 2 
группы. Нам объяснили правила игры, и 
мероприятие началось.  

В первом этапе игры было пять  разных 
тем, в каждой по пять вопросов с баллами от 
10 до  50. По итогам первого этапа мы 
заработали  40 очков, заняв лишь 2 место в 
нашей группе. Позже после подсчета баллов 
начался второй этап, где было также 5 тем и 5 
вопросов, но баллы были уже от 50 до 80. 

По итогам  2 этапа мы набрали 240 
баллов. 

Нас попросили выйти из класса для 
подсчетов баллов.  

И вот долгожданный момент и объявление 
результатов! По итогам мы набрали 280 
баллов, заняв первое место и победив в 
данной игре. 

Позже мы собрались и поехали в школу , 
обсуждая по дороге, что мы очень довольны и  
нам понравилось! В дальнейшем мы с 
удовольствием поиграем еще! 

Эрудиты 
Автор: Смоляр Давид, ученик 8 А класса 

 

 „Интеллект плюс 

характер — вот цели 

настоящего 

образования.“  

 

 Мартин Лютер Кинг 

 
 


